



抱け！ 日本一の志を

石商マーケット 2022 開催! 今年も大盛況!! 売り切れ御免!!

今年も盛大に石商マーケットが開催されました！場所はイトーヨーカドー石巻あけぼの店で、10月19日（水）～20日（木）の2日間で行われました。石商マーケットとは、生徒が模擬株式会社を設立し、仕入れや価格設定、販売計画などを生徒達が考えて、商品を販売する活動です。扱っている商品は、本校の開発商品の他、全国各地の専門高校で開発した商品や加工品です！

今年で4年目の取組で、今回も、石巻専修大学経営学部の浅沼ゼミと連携し、大学生が広報活動に協力してくれました！ゼミ生の皆さんと本校の生徒が意見交換し、石商マーケットの宣伝戦略を一緒に考え、インスタグラムやツイッターなどのSNSを活用したPR活動や、投稿内容などについて話し合いを深めました。

本校では石巻専修大学との連携だけではなく、外部講師を招いたPOP作成や接客マナーなどの事前講座なども充実しており、商品の陳列方法や目に留まりやすいPOP（値札）の作成、お客様への効果的な声かけなどを実践的に学んでいます。講座を受けた生徒達は、学んだことを活かし、販売の際には、「いらっしゃいませ！」や「お買い上げありがとうございます！」など、お客様に対し、積極的なあいさつや声かけをすることができました！その結果、予定よりも早く完売することができ、有意義な販売実習となりました！



今年も大盛況でした！



商品の魅力をたくさん伝えて販売しました！



浅沼ゼミの皆さんと意見交換をしました！



接客マナーについて学んでいます！



ポスターも自分たちで作りました！

石商マーケット in 上品の郷!

上品の郷初出店!!石商生テレビ出演!!

道の駅上品の郷で、11月16日(水)～17日(木)の2日間、今年2回目となる石商マーケットを開催することができました!上品の郷での販売実習は今回が初めてで、ラジオやテレビなど多くのメディアに取り上げていただきました!

今回は10月の石商マーケットに引き続き、2回目の開催ということで、前回の反省を活かし販売実習に臨みました!その生徒の頑張りやメディアに取り上げられたこともあり、大盛況で午前中に完売となりました!

取材を受けた山下君(石巻中学校出身)のコメント

自分たちで商品を決めて販売するので、大変でしたがお客さんが買ってってくれたので、「やって良かったな」とやりがいを感じました!



販売した様子がニュースになっています!ぜひご覧ください! ↑ テレビにも取り上げられました!



お客様に笑顔で対応しました!



英語スピーチ全国大会出場!!

石商生が全国の舞台で活躍しました!9月18日(日)に東京都明治学院大学白金キャンパスで行われた第39回全国高等学校英語スピーチコンテストに、本校2年生の佐藤美奈さんが出場しました。佐藤さんは、7月1日(金)に仙台市シルバーセンターで行われた本コンテストの宮城県大会において、最優秀賞を受賞し、2年連続で全国大会出場を決めました。惜しくも昨年に続いての入賞は逃しましたが、国際化した社会で働くことをテーマに、堂々とした素晴らしい発表を行うことができました!

佐藤さんの将来の夢はキャビンアテンダント。その将来の姿をイメージしながら、来年度のコンテストに向けて日々奮闘中です!佐藤さん頑張り!

スピーチタイトル

～Working in a Multinational Society～



全国の舞台上で発表する佐藤さん

祝! 日商簿記検定2級合格者4名!

3年生4名の生徒が日商簿記検定の2級に合格しました!4名の生徒たちは石巻専修大学との高大接続研究事業の一環で、同大学の公認会計士の資格を持つ講師から約4ヶ月間の指導を受けました。5月中旬から週1回の授業に加え、夏休みに集中講座を実施し、資格取得に向け日々努力してきました。

日商簿記検定2級は、ビジネスに役立つ資格として社会に広く知られており、就職・進学に活かすことができます。合格率は社会人も含め、約20%と高校生には難易度の高い資格です。

現在は日商簿記検定1級の取得を目指し、日々勉強を頑張っています!卒業後は、公認会計士、税理士を目指すべく取得した資格を活かして大学、専門学校に進学する予定です!



2022年10月26日付「石巻かほく」掲載

検定に合格した(左から)安藤君、高橋君、戸羽君、木暮さん4名